

Shining Achievers

学校生活のスタート！

改めましてご入学おめでとうございます。入学式後の子どもたちのパフォーマンスを拝見し、この1年間がとても楽しみになりました。

4/6（木）から学校生活がスタートし、初日は教室内のロッカー、廊下の手洗い場やトイレの使い方、またクラスごとに学校探検をしながら、保健室の榎本先生を紹介したり、3/4階の高学年のフロアにも上がり、真剣な表情で授業に参加する上級生の様子等を見ながら、「授業中に廊下を移動する場合は静かにしないといけないんだよ」と説明したりしました。また学年全体で集まり、学校生活のルールについても紹介しました。

3時間目にはiPadを配布し、使う目的やルール、扱い方の注意事項などを説明したり、話を聞いたり活動を止めたりする時には「iPad Face Down」の説明をしました。この2日間で使用している時も何度かこのフレーズを使いましたが、多くの子がすぐに切り替えて活動を止め、iPadの画面をひっくり返す様子を見ると、メリハリのある子たちであると感じました。

7日（金）からは、朝の時間に5年生のお兄さん・お姉さんが各クラスに5名ずつサポートに入り、iPadでのチェックインや健康観察、ロッカーでの荷物整理を助けてくれながら、中には本を読んでもらっている子もいました。とても微笑ましい光景であり、またそんな頼もしい5年生に感謝しながら、今後も良い影響をたくさん受けられたらと思っています。

授業では国語図書で初めてラーニングコモンズを使い、Alexandria、Socrates Lab、Cordon Bleuの各部屋の説明を司書の吉賀先生にしてもらい、SOLANらしい自由な雰囲気のある空間に、子どもたちもワクワクした様子で話を聞いていました。本の貸し出しアプリの「ほんパス」の説明も進めているので、これからたくさん本に触れてもらいたいと思います。

音楽や英語の授業など、英語での授業についても楽しそうに授業を受けている印象です。英語学習未経験の子たちには戸惑いもあるかもしれませんが、できるだけ分かりやすいフレーズを使ったり、繰り返し説明したりと工夫を凝らしながら授業を進めていっているので、学校生活に関連する基本的な言葉はすぐに理解できるようになっていきます。

入学式翌日から6時間授業とこれまで通われていた環境とは生活リズムや活動が全く違うため、慣れるまで疲れてご帰宅されると思います。できるだけ早く体を休めながらもぜひ学校での様子をお子さんから聞いていただければと思います。

また何かお気づきな点などありましたら、いつでも学年のメールアドレスまでご連絡ください。1年間どうぞよろしく願いいたします。